

Los cuernos de don Friolera, obra representada en la primera edición del certamen.

El certamen teatral de El Barco reúne a representantes de cuatro comunidades

Las seis actuaciones que forman parte de la fase de concurso serán de grupos procedentes de Asturias, Madrid, Cantabria y Castilla y León

 La compañía local se encargará de abrir el certamen, mientras que la clausura estará protagonizada por el grupo Diluvio barcense.

BEATRIZ MAS / ÁVILA

El día 3 de mayo el cine teatro Lagasca, de El Barco de Ávila, abrirá su telón a la primera actuación, aunque fuera de concurso, del certamen teatral de la localidad, de igual nombre que el teatro. Será el primer paso para la puesta en marcha de la segunda edición de este concurso que este año contará con la presencia de seis grupos, procedentes de cuatro comunidades autónomas, Asturias, Madrid, Cantabria y Castilla y León.

Desde estas cuatro procedencias llegarán los participantes en el certamen, que en su apartado de concurso comenzará el 10 de mayo con la actuación de Teatro Contraste, procedente de Asturias y que representará El florido pensil. Al fin de semana siguiente, el 17 de mayo, llegará el turno de la segunda actuación que será la de Entrecajas Fusión, que llega desde Santander con la obra Retablo de la avaricia, la lujuria y la muerte.

El 24 de mayo actuará Teatro Cachivache, el primero de los grupos de Castilla y León, en concreto de Palencia, que presentará al público la obra Atra Bilis. El relevo lo tomará Teatro Estable de Leganés con El pendón coronado, obra que se podrá ver el 31 de mayo.

La llegada de junio traerá la obra Por delante y por detrás, representada por Corro de Thespis, grupo de Burgos. La última de las representaciones será, el día 14 de junio, Historias intimas del Paraíso, a cargo de Corocotta Teatro, de Cantabria.

Estos seis grupos son los que ha seleccionado el jurado entre las 75 solicitudes presentadas, que procedían de 28 provincias y catorce comunidades autónomas. Junto a ellos también estarán en el escenario el grupo local, la compañía Lagasca, que abrirá el certamen con la representación Puebla de las Mujeres. Además, la clausura recaerá en el joven grupo Diluvio barcense, cuyos actores, procedentes del instituto de El Barco, escenificarán Nueve más uno.

